

500 castellano-manchegos fueron exterminados en los campos nazis

**Salustiano Checa deportado albaceteño:**

# "ESTUVE CINCO AÑOS EN EL CAMPO NAZI DE MAUTHAUSEN"

■ LA VOZ

**S**alustiano Checa es uno de los republicanos albaceteños que sobrevivieron a los campos de la muerte nazi. Ahora vive en Francia, cerca de la frontera, en el pueblecito francés de Bompas junto a su mujer Antonia Gallardo, natural de La Roda. Es uno de los 10.000 españoles que fueron internados en el campo de exterminio de Mauthausen y con sus 87 años es fiel testigo de las atrocidades a las que fueron sometidos nuestros compatriotas. Salustiano Checa con su testimonio quiere ofrecer un homenaje a los más de quinientos castellano manchegos (90 albaceteños) que murieron en el campo de concentración de Mauthausen y en el resto de campos nazis y a los que todavía no se les ha hecho justicia.

